

# HUMAS

## Bati Tuud Koramil 12/Mranggen Wakili Danramil Hadiri Peresmian Gedung TK Bhayangkari 37 Demak

Muhammad Makruf - [DEMAK.HUMAS.CO.ID](http://DEMAK.HUMAS.CO.ID)

Mar 21, 2023 - 16:32



DEMAK - Bati Tuud Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Bati Tuud Serma Wahyu Hidayat mewakili Danramil bersama sejumlah pejabat utama Polres Demak meresmikan gedung TK Kemala Bhayangkari 37 Demak yang bertempat di TK Kemala Bhayangkari 37 Demak Desa Mranggen Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak pada Selasa (21/03/2023).

Kegiatan tersebut juga dihadiri oleh Ibu Bupati Demak dr.Hj. Estiana, SE,

Kapolres Demak AKBP Budi Adhy Buono dan ibu Ketua Bhayangkari, Wakapolres Demak beserta ibu dan PJU Polres Demak, Kepala Pendidikan Kab. Demak, Bpk Camat Mranggen Wiwin Edi Wibowo, SE. MM, Kapolsek Mranggen AKP Nasoir, SH, Danramil 12/Mranggen diwakili Serma Wahyu Hidayat, Kepala Desa jajaran Kec. Mranggen, Tamu undangan 10 orang dan Personel jajaran polsek Mranggen.



Gedung TK Kemala Bhayangkari yang baru selesai direnovasi bulan lalu tersebut diresmikan langsung oleh Ketua Yayasan Kemala Bhayangkari 37 Demak, Ny. Budi Adhy Buono. Dalam sambutannya, Ny. Budi Adhy Buono mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah mendukung terlaksananya renovasi.

“Terimakasih kepada semua pihak yang telah mendukung pembangunan TK Bhayangkari 37 Demak, semoga dengan pengembangan dan renovasi ini memberi semangat para pengajar dalam membimbing dan mengajar anak-anak Bangsa,” ungkapnya.

Kapolres juga mengapresiasi dan berterimakasih atas dukungan yang diberikan oleh Dinas Pendidikan kepada Yayasan Kemala Bhayangkari 37 Demak. Dirinya juga berharap dengan adanya gedung yang sudah lebih bagus, proses belajar mengajar juga semakin baik.

“Terimakasih atas dukungan dari Dinas Pendidikan kepada Yayasan ini, semoga hal tersebut bisa memotivasi para pemngajar untuk lebih bersemangat dalam mengajar dan membentuk anak Bangsa yang unggul dan cerdas,” ungkap Kapolres.

Lebih lanjut Kapolres juga berpesan kepada para pengajar agar terus mengembangkan cara mengajar sesuai pola demi menjawab tantangan ke depan seiring perkembangan jaman.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak